

Reunión de coordinación en Almere



Del 12 al 14 de Diciembre de 2022 tuvo lugar en Almere (Países Bajos) la primera reunión de coordinación presencial del proyecto Food Wave, en la que estuvieron presentes casi todos los socios del proyecto.

Almere, ciudad fundada en 1975 pero que ya cuenta con más de 200.000 habitantes, es una gran muestra de arquitectura de vanguardia y sostenibilidad en agricultura y movilidad. La ciudad, claro exponente de cómo los holandeses ganan terreno al mar -se encuentra a 4 metros de media por debajo del nivel del mar-, es escenario de muchos congresos internacionales, especialmente los dedicados a la sostenibilidad urbana. Cuenta además con la población menos envejecida de toda Europa.

Los organizadores del evento nos recibieron con los brazos abiertos, con degustación de menús sostenibles, visitas guiadas a la ciudad y reuniones en el propio ayuntamiento. Se hizo una revisión de las actividades estrella que cada socio había llevado a cabo en el último año y se intercambiaron experiencias y dificultades en la consecución de los objetivos.



Las dinámicas llevadas a cabo por la coordinación (Ayuntamiento de Milán, ALDA, Mani Tese, Action Aid) fueron muy productivas y nos pudimos informar de lo mucho hecho y de lo que aún queda por hacer, tanto en lo relativo al reclutamiento de los aliados y la población destinataria, como a las actividades de implicación, sensibilización, comunicación, etc.

Además de la oportunidad de conocernos personalmente y disfrutar de la puesta en común de nuestros respectivos proyectos, ha sido un encuentro fértil que nos ha dado ideas para seguir organizando actividades que redunden en un mayor compromiso juvenil con la alimentación sostenible.

La próxima reunión, el encuentro final del proyecto Food Wave, tendrá lugar en mayo en Milán. En esta ocasión seguramente podrán también acudir representantes de esas comunidades juveniles activistas que están siendo el motor del proyecto.

